

Olbrück-Rundschau

(Nr. 49/2006 vom 06. Dezember 2006)

Jahresrückblick MSC Kempenich

Das motorsportliche Jahr neigt sich dem Ende zu. Der MSC Kempenich konnte auch in diesem Jahr die Qualität seiner Veranstaltungen durch entsprechende Teilnehmerzahlen und Bewertungen unter Beweis stellen. Besonders hervor zu heben sind die Rallye des MSC, die mit einer Wertungsprüfung in und um Kempenich nach „Hause“ zurückgekehrt ist sowie die Mittelrheinische Geländefahrt bei der in diesem Jahr erstmals Quads ihren spektakulären Auftritt hatten.

Aus sportlicher Sicht waren die Erfolge von Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister im Orientierungssport, 2. Platz in der ADAC Gaumeisterschaft sowie Janosch Gros, Jan Hantel und Kevin Müller, die erreichten die Endläufe der ADAC Gaumeister-

schaft, im Jugend-Kart-Slalom bemerkenswert. Vereinsintern wurde, nach einer längeren Pause, die Kart Clubmeisterschaft des MSC unter 25 Teilnehmern ausgetragen.

Der Ausflug, einer der geselligen Höhepunkte im Vereinsleben, fand in der heimatlichen Region statt. Nach einer Fahrt mit der Brohltalbahn wurden die Steinbrüche sowie der Steinmetzbahnhof in Weibern besucht. Die Details sowie weitere Berichte über die Aktivitäten unserer Mitglieder können auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de> nachgelesen werden. Die Entwicklung unserer Homepage soll auch nicht unerwähnt bleiben. In diesem Jahr wurde die Homepage mehr als 60.000-mal besucht und im September konnte der 100.000

Besucher seit der ersten Veröffentlichung 2002 registriert werden.

Abgeschlossen wird die Saison 2006 am 08. und 09. Dezember. Am Freitag, 08.12.2006 findet, in der Leyberghalle in Kempenich, das traditionelle Live Konzert mit der Coverrock Band „double DEE“ statt. Einlass ist ab 20 Uhr. Das Konzert wird gegen 21.30 Uhr beginnen.

Die Erfolge der Aktiven sowie die Ehrung der langjährigen Clubmitglieder und Helfer des

MSC werden wir im Rahmen des Jahresabschlussfests, das am Samstag, 09. Dezember ab ca. 20 Uhr in der Leyberghalle in Kempenich stattfindet, gebührend gefeiert. Selbstverständlich steht ein Büfett für das leibliche Wohl zur Verfügung. Bei Musik und der traditionellen Tombola wird man sicher ein paar gemütliche Stunden zusammen verbringen können.

Die Mitglieder des MSC Kempenich sind recht herzlich eingeladen.